

Container an der Schule

Sportler duschen draußen

BURGBERNHEIM (km) – Vor der Sporthalle an der Schule in Burgbernheim werden Container aufgestellt. Darin können Sportler duschen und das WC nutzen, bis die Reparaturarbeiten abgeschlossen sind.

Bürgermeister Matthias Schwarz berichtete in der Sitzung des Stadtrats, dass die Arbeiten, um den erneuten Wasserschaden in der Sporthalle zu beheben, laufen. Die Versicherung werde die Kosten komplett übernehmen.

Da die Arbeiten im Sanitärbereich – dort war ein in der Wand verbautes Rohr nicht angeschlossen – voraussichtlich noch bis Frühjahr 2024 dauern, sollen im Außenbereich jeweils zwei Dusch- und zwei WC-Container für die Sportler aufgestellt werden. Eine Firma habe ein Angebot gemacht, die Versicherung müsse dieses laut Schwarz noch absegnen.